

Cuba réaffirme son soutien à une Ibéro-Amérique plus juste



La Havane, 24 nov. (RHC) Cuba a réaffirmé son soutien aux efforts visant à progresser vers une Ibéro-Amérique plus juste et plus durable, lors de la réunion extraordinaire des ministres des Affaires étrangères ibéro-américains, qui s'est tenue jeudi en format virtuel, sous la direction de la République dominicaine.

Selon le site web du ministère des Affaires étrangères, Josefina Vidal Ferreiro (photo), vice-ministre des Affaires étrangères, a conduit la délégation cubaine qui a participé à la réunion et a souligné comment la vitalité de la Conférence ibéro-américaine et la continuité de ses domaines de coopération ont été maintenues, même dans le contexte de la confrontation et de la récupération des effets du COVID-19.

La fonctionnaire a décrit la tenue du XXVIIIe sommet ibéro-américain des chefs d'État et de gouvernement, qui sera accueilli par la République dominicaine le 25 mars 2023, comme un espace propice pour faire le point sur les travaux et convenir de nouveaux objectifs.

Elle a également ratifié l'engagement de son pays en faveur de la réunion régionale, tout en annonçant sa participation active et constructive à la négociation des initiatives qui seront présentées lors de l'événement.

Pour Cuba, il est prioritaire que le sommet réitère sa position ferme de rejet du blocus économique, commercial et financier illégal et criminel imposé par les États-Unis, a-t-elle déclaré.

La diplomate a remercié les pays ibéro-américains pour leur soutien lors du vote de la résolution condamnant le blocus, approuvée par l'Assemblée générale des Nations unies le 3 novembre.

Elle a exprimé son intérêt pour que le sommet ibéro-américain rejette une fois de plus l'élaboration de listes et de certifications unilatérales et arbitraires sur le terrorisme, qui sont utilisées comme moyen de coercition politique et économique et affectent les nations ibéro-américaines.

La Conférence ibéro-américaine est un espace inclusif de coopération composé de 22 États hispanophones et lusophones d'Amérique latine et de la péninsule ibérique. Cuba est membre de ce mécanisme depuis sa création en 1991, a rappelé le ministère des Affaires étrangères (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/305971-cuba-reaffirme-son-soutien-a-une-ibero-amerique-plus-juste>



Radio Habana Cuba